
20013～2014年度 No.1

　第 　 ８　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

　鈴木地区ガバナー 　塩月第一副地区ガバナー 　近藤第二副地区ガバナー

○ 　L　梶　委員長 ○ 　L　宮本　副委員長 ○ 　Ｌ　田中　副委員長

○ 　L　片岡　副委員長 ○ 　L　安藤　副委員長 × 　L　高橋（功）　委員

× 　L　中西　委員 × 　L　平沢　委員 × 　L　平本　委員

○ 　L　齋藤　委員 ○ 　L　永浜　委員 ○ 　L　杉原　委員

○ 　L　村上　委員 × 　L　吉田　委員 × 　L　梅若　委員

× 　L　高橋（茂）　委員 ○ 　L　尾嶋　委員 ○ 　L　長谷山　委員

○ 　L　佐藤　委員 ○ 　Ｌ　芝 委員 × 　Ｌ　桐井　ＳＰＡ

○ 　Ｌ　佐藤　副幹事

　出席オブザーバー
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議　　　題

1

(1)

(2)

梶委員長挨拶

委　員　会　報　告

　司会・進行　Ｌ 宮本　副委員長

開会

薬物乱用防止委員会

　　　　 L　梶　正明

佐藤副幹事挨拶

出　席　者

　２０１４年　５月１６日　金曜日　　　　　１３時　３０分　～　１５時　１５分

次　　　第

次回委員会開催予定確認

キャビネット事務局　大会議室

閉会

資料確認

審議経過事項の概要

報告事項

梶委員長より、東京都立千早高等学校から薬物乱用防止教室の開催依頼があり、平成
26年7月8日（火）に、杉原Ｌが講師として担当することになった旨（ただし、開催日が来期
のため、新委員長予定者である小堀Ｌと協議の上決定）が報告された。
また、杉原Ｌより、平成26年6月7日（土）に渋谷区立上原小学校で行われる渋谷Ｌクラブ
主宰の薬物乱用防止教室で講師を行う旨が報告された。

増上寺安国殿前イベントにおける広報ＰＲ活動について

薬物乱用防止教室の実施予定について

討議事項

報告事項

田中副委員長より、平成26年４月20日（日）に行われた増上寺安国殿前イベントにおけ
るＰＲイベントが無事終了した旨が報告されるとともに、資料に基づいた決算報告がなさ
れた。
なお、余ったティッシュは薬物乱用防止教室で配布する旨、及び余ったＣＤは適宜委員
に配布する旨が確認された。



No.2
議　　　題

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

作　成　者

その他、薬物乱用防止教育ゴールド認定講師制度の在り方等について、若干の議論が
なされた。

前回の委員会で、第９回（最終）薬物乱用防止委員会と打ち上げを平成26年6月20日
（金）に開催すると定めたが、委員の出席の都合上、同月27日（金）の開催（委員会17:00
～、打ち上げ18:00～）に変更することとし、場所は、南国酒家原宿店本館で開催する方
向で、その調整を、引き続き宮本副委員長と永浜Ｌにお願いすることとした。

田中副委員長より、前回の委員会で承認された、東京都薬物専門講師証明書交付申請
におけるライオンズクラブメンバー分の当委員会による一括申請の案内が、平成26年４
月14日付にて各クラブ宛に発送された旨が報告され、当委員会への申請の締切日であ
る同年5月20日以降、前回の委員会で設置された小委員会（構成メンバー＝安藤副委
員長、田中副委員長、村上Ｌ、長谷山Ｌ、中西Ｌ）にて処理すること、及びその処理につき
小委員会に一任する旨が諮られ、全会一致で承認された。

次回委員会及び打ち上げについて

　Ｌ 片岡　圭太

南国酒家原宿店本館（仮）

第１回薬物乱用防止教育ゴールド認定講師の更新について

宮本副委員長より、第１回薬物乱用防止教育ゴールド認定講師の更新手続について、
平成26年5月9日付にて更新申請の案内が該当クラブ宛に発送された旨が報告され、併
せて、当該案内の更新対象者の要件の記載につき、キャビネット幹事の戸部Ｌによる手
直し（講師を勤めた薬物乱用教室の記載欄を削除し、要件に「または、同等の薬物乱用
防止にご尽力されたメンバー」との文言を付加）が行われたことが事後報告され、全会
一致で追認された。
また、その更新申請の審査を、正副委員長と有志の委員（立候補により、杉原Ｌ、永浜
Ｌ、齊藤Ｌ、長谷山Ｌ、尾嶋Ｌが就任）で構成される小委員会で行うこと、及び、審査につ
き当該小委員会に一任する旨が諮られ、全会一致で承認された。

東京都薬物専門講師証明書交付申請について

討議事項

　２０１４年　６月　２７日　金曜日　　１７時　００分　～　１８時　００分　次回開催日時
　　　　　　場所

審議経過事項の概要

東京八王子陵東ライオンズクラブが保有する薬乱バス（キャラバンカー）の利用について

杉原Ｌより、公益財団法人麻薬・覚せい剤乱用防止センターから東京八王子陵東ライオ
ンズクラブに払い下げとなった薬乱バス（キャラバンカー）につき、薬物乱用防止教室等
で活用してはどうかとの提案がなされた。
この点について、同クラブ所属の佐藤久牧Ｌから実情（運転が難しいこと、保険の問題が
あること、相当な維持費がかかっていること等）についての説明があり、「行く行くは規約
を作って貸し出すことを考えているが、今すぐに貸し出すことは難しいので、状況が分か
り次第、逐次委員会で報告する」との発言があり、全会一致で了承された。

その他


